

CENTRO DELL'UOMO OdV
(Centre de l'Homme)
Organisation de Volontariat
Monastero di Sargiano
52100 Arezzo, Italie



Message pour Pâques 2024



Dans la Bible, nous lisons : « *Dieu créa l'homme à son image ; à l'image de Dieu il le créa.* » (Genèse 1,27) Mais son esprit divin et immortel est enveloppé dans un corps d'argile et subit donc le destin inéluctable de la mort. Mais à l'occasion de Pâques, on célèbre la victoire du Fils de l'Homme sur la mort elle-même.

Les plus grands Maîtres de l'esprit nous enseignent que nous pouvons répéter cette victoire à volonté en apprenant à mourir alors que nous sommes encore en vie, c'est-à-dire en nous élevant au-dessus de la conscience physique pour expérimenter le monde plus lumineux et plus béni de l'esprit.

Alors nous pourrions dire avec Saint Paul : « *Je meurs chaque jour* », signifiant qu'il était capable de mourir chaque jour au monde limité des sens pour renaître dans la gloire infinie et éternelle de l'esprit.

Nous vivons à une époque de grande décadence morale et d'ignorance spirituelle généralisée. Les vertus sont rejetées comme si elles étaient des vices, et des vices répréhensibles ont été élevés au rang de vertus à poursuivre et à défendre comme s'il s'agissait de droits. Les masses acclament et lèvent les bras vers des idoles vides qui n'ont rien à leur enseigner, et elles dérivent ainsi aveuglément ensemble, telles des bûches transportées par les vagues agitées du temps.

En cette période de Pâques, qui devrait être un temps d'amour et de fraternité, des échos sombres de guerre parviennent de diverses parties de la planète, tandis que les pays les plus riches et les plus puissants, au lieu de sauvegarder la paix et de promouvoir le bien-être des peuples, alimentent les guerres avec des armements coûteux et accumulent dans leurs arsenaux des engins nucléaires dévastateurs dont ils menacent de se servir.

Mais il n'y a pas lieu de désespérer dans ce tableau général si peu édifiant qui nous entoure. Les Âmes chanceuses qui font partie du « *Centre de l'Homme* » ont reçu la sublime mission de fournir l'exemple d'une humanité nouvelle, qui privilégie la Connaissance, l'Amour et le Service. Ils ont aussi la charge de construire en Toscane, Italie, un lieu béni, à l'abri de l'influence négative du monde et à l'abri des événements imprévisibles qui se présentent à l'horizon de cette époque qui annonce la fin du *Kali Yuga*, l'Âge de Fer, et l'avènement de la Nouvelle Ère de la Vérité, de l'Amour et du Bonheur : l'Âge d'Or ou *Sat Yuga*.

Cette Nouvelle Ère, cependant, doit d'abord être construite en nous, comme un joyau de Pâques de résurrection intérieure. Je vous souhaite donc de pouvoir renaître chaque jour intérieurement, dans la Lumière, l'Harmonie et la Joie divines. C'est la meilleure façon de célébrer une authentique Pâques de Résurrection qui puisse ensuite se poursuivre tout au long de l'année.

Le Christ a dit : « *Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix.* » Et Nanak a répété : « *Que la paix règne dans le monde entier selon Ta Volonté, ô Seigneur.* »

Avec Amour et les plus sincères vœux, le vôtre dévoué

Pier Franco Marcenaro

